EL MERCURIO

 Fecha:
 30/08/2024
 Audiencia:
 320.543

 Vpe:
 \$3.366.118
 Tirada:
 126.654

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 16,36%

Sección: CONTRAPORTADA Frecuencia: SEMANAL







**Las empresas** que siguen en carrera por una sociedad en Salares Altoandinos son BYD Chile, CNGR, LG Energy, Eramet, Posco y Rio Tinto.

## En proyecto de litio:

## Seis empresas competirán para asociarse con Enami

En marzo de 2025 la estatal informará quienes serán los seleccionados.

INVERSIÓN

El proyecto requiere de

una inversión cercana a

los US\$ 1.500 millones.

T. VERGARA

La Empresa Nacional de Minería reveló que seis empresas

cumplieron con los requisitos de admisibilidad y podrán participar del proceso de negociación para convertirse en el socio con el que la

estatal conformará la alianza público-privada para el desarrollo del proyecto de litio Salares Altoandinos.

Se trata de BYD Chile (China), CNGR Advanced Material (China), LG Energy Solution (Corea del Sur), Eramet Chile (Francia), Posco Holdings (Corea del Sur) y Rio Tinto (Australia).

## Qué viene

De acuerdo con el cronograma definido por la estatal, el paso que viene en el proceso es la negociación con las empresas. A ellas se les comunicará el resultado de sus postulaciones en calidad de operador y/o financista del proyecto, que se estima requiere de inversiones por unos US\$ 1.500 millones.

El objetivo de la compañía estatal es constituir en marzo de 2025 la alianza público-privada con las empresas seleccionadas como socio para el desarrollo de la iniciativa.

"Seguimos avanzando con

acciones concretas en el marco de la Estrategia Nacional del Litio, con este anuncio de las empresas que cumplieron los

elevados estándares de selección y con las cuales vamos a negociar las mejores propuestas para llevar adelante el proyecto Salares Al-

toandinos", comentó el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz.

## Retoman la exploración

Desde la estatal añadieron que pondrán a disposición de las empresas la información técnica sobre el recurso que está en los yacimientos. Los datos surgieron del conocimiento recabado tras la campaña de exploración desarrollada por Enami en la zona, trabajos en los que se han invertido más de US\$ 10 millones.

En septiembre, se retomará la campaña de exploración básica, que permitirá mejorar la estimación de recursos de litio disponibles en dichos yacimientos.

Con todo, la consulta indígena, asociada al otorgamiento del Contrato Especial de Operación (CEOL) solicitado al Ministerio de Minería, está en pleno desarrollo con comunidades de la zona.